
平成２４年１０月２０日 
 
岩沼市議会議長 髙橋 孝内 殿 
                    （西部班派遣議員） 

  布田一民 沼田健一 国井宗和 
  酒井信幸 大友健  佐藤淳一 

 
議会報告会開催報告書 

議会報告会を開催いたしましたので、その結果を下記のとおり報告します。 
記 

１ 日  時  平成２４年１０月６日（土）午後２時から４時 
２ 派遣場所  根方集会所 参加人数２人（男２人、女０人） 
３ 報告内容 
⑴ 議会報告 
① 総務常任委員会  （報告者） 大友健 
② 教育民生常任委員会（報告者） 国井宗和  
③ 建設産経常任委員会（報告者） 酒井信幸  

＜主な質疑等＞ 
 

１ 

 

 

性別 年代 主な質疑等の内容 

男 60 代  介護保険について、要介護５の待機解消を優先すべきと考えるが

どうか。 

回答議員 主な回答等の内容 

国井宗和  現状の対応としては計画通り 

 

２ 

性別 年代 主な質疑等の内容 

男 60 代  水道事業会計が毎年赤字で補填で黒字のごまかしではないか。 

回答議員 主な回答等の内容 

酒井信幸  調べてみます。 

 

３ 

性別 年代 主な質疑等の内容 

男 60 代  阿武隈川の水を使った水道水は安全か。 

回答議員 主な回答等の内容 

酒井信幸  ペットボトルの水よりも検査項目は多く、放射性物質も検出限界

値以下なので安全です。 

 

４ 

性別 年代 主な質疑等の内容 

男 60 代  社会福祉協議会の不祥事の対応はどうなっているのか。 

回答議員 主な回答等の内容 

沼田健一  社協が告訴し、現在捜査中です。 

 

 

 



⑵ 意見交換 

 性別 年代 意見・要望 

１ 男 60 代  シビアアクシデントに備えて給水タンクを増設してはどうか。 

２ 男 60 代  3.11 時、西地区に物資を届けてくれたが、物資は被害のひどい

地区に持って行くべきだったと思う。 

３ 男 60 代  震災の総括がない、新たな地域防災計画もつくるべき。 

 



平成２４年１０月６日 
 
岩沼市議会議長 髙橋 孝内 殿 
                    （西部班派遣議員） 

  布田一民 沼田健一 国井宗和 
  酒井信幸 大友健  佐藤淳一 

 
議会報告会開催報告書 

議会報告会を開催いたしましたので、その結果を下記のとおり報告します。 
記 

１ 日  時  平成２４年１０月６日（日）午後７時から９時 
２ 派遣場所  西公民館 参加人数４人（男４人、女０人） 
３ 報告内容 
⑴ 議会報告 
① 総務常任委員会  （報告者） 大友健 
② 教育民生常任委員会（報告者） 国井宗和  
③ 建設産経常任委員会（報告者） 酒井信幸  

＜主な質疑等＞ 
 

１ 

 

 

性別 年代 主な質疑等の内容 

男 60 代  集会所の改修とあるが、耐震化されているはずなのに地震で改修

が必要になる場合などは業者に責任を負わせるべきではないか。

回答議員 主な回答等の内容 

大友健  今後検討していく。 

 

２ 

性別 年代 主な質疑等の内容 

男 60 代  3.11 震災時、職員の時間外手当はどのように認定したのか。また

当時一般では残業などつけずにみんな必死に働いていた、職員の残

業代の減額などはあったのか。 

回答議員 主な回答等の内容 

大友健 

沼田健一 

 特に指示はしていない、と総務部会で聞いた。 

 被災者の心情を考慮して減額したと聞いている。 

 

３ 

性別 年代 主な質疑等の内容 

男 60 代  32 万トンの災害廃棄物はどこが処理しているのか。 

回答議員 主な回答等の内容 

布田一民  県が処理している。 

 

４ 

性別 年代 主な質疑等の内容 

男 60 代  介護保険事業の施設整備だが、民間資本を利用してやっていく計

画はないか。 

回答議員 主な回答等の内容 

国井 宗和  ほとんど民間資本でやっている。 



 

５ 

性別 年代 主な質疑等の内容 

男 60 代  市施設の貸し出しについては内容など吟味して貸す貸さないを

決めないで欲しい。 

回答議員 主な回答等の内容 

布田一民  申請時の目的とは違う使用の仕方では、公民館等も困るのできち

んとした利用の仕方も必要ではないかと思われる。 

 

６ 

性別 年代 主な質疑等の内容 

男 60 代  社会福祉協議会の着服の件での議会の対応は。 

回答議員 主な回答等の内容 

沼田健一  警察に告訴しているので、警察の対応となると思う。 

 

７ 

性別 年代 主な質疑等の内容 

男 60 代  議会の品位についてどう思うか。 

回答議員 主な回答等の内容 

沼田健一 

布田一民 

 議論はいいが品位に欠ける行動はよくない。 

 議会基本条例に則った行動をすべき。 

 

⑵ 意見交換 

 性別 年代 意見・要望 

１ 男 60 代  施設が足らない、岩沼公民館が使用できなくなり、100 以上の団

体が路頭に迷っている。公設市場あとを使えないか。 

１ 男 60 代  図書館の２階を公民館的に使用できないか。 

１ 男 60 代  日通跡地を市民活動サポートセンターにすべきだった。 

１ 男 60 代  千年希望の丘に焼却灰を入れるべき。 

１ 男 60 代  火葬場こそ市長の独断専行で決めるべき。 

 


